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REQUERIMENTO Nº 109 /2022 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes 

questionamentos:  

 

o Quais loteamentos e condomínios foram lançados na cidade de 
Jaguariúna nos últimos 2 anos? 

 
o Nos referidos empreendimentos, há alguma área de 

preservação ambiental considerando tanto a área em seus arredores quanto nas áreas 
internas? Em caso afirmativo, como é realizado esse trabalho de preservação? 

 
o Qual é o órgão municipal responsável por fiscalizar os 

empreendimentos no que se refere às suas obrigatoriedades e se estão de fato, 
seguindo o planejamento? 

 
o Quais são, onde ficarão localizados e qual é a previsão para o 

lançamento de novos empreendimentos na cidade? 
 
o Existe algum tipo de contrapartida exigida para cada loteamento 

e condomínio? Em caso afirmativo, quais seriam elas? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária para que haja maior clareza no 

processo de implantação e desenvolvimento de novas áreas urbanas e o impacto que 

essa expansão pode causar no meio ambiente e nas áreas de preservação no 

município. 

Gabinete Ver.Menezes do Canil, 31 de março de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

   


